

Vuelven a subir contagios de Covid-19 en Quillota: "Estamos empezando una nueva ola", dice experto

Instituto Rafael Ariztía envió a toda la enseñanza media -más de un centenar de alumnos- a cuarentena preventiva

Preocupación existe entre las autoridades de Quillota por un nuevo aumento en las cifras de Covid-19 en la comuna, las que venían en una sostenida baja luego de un complicado inicio de año. Según las cifras oficiales del Ministerio de Salud, la comuna comenzó el año con 919 casos, los que aumentaron dramáticamente en febrero hasta los dos mil 346, pero bajaron a mil 283 en marzo y apenas 284 en abril. Sin embargo, mayo ha significado un nuevo aumento y hasta

el miércoles 25 ya se contabilizaron 345 contagios.

El experimentado enfermero y jefe del equipo Covid-19 comunal, Fernando Espinoza fue duro al señalar que los quillotanos han dejado de cuidarse. "A mi me daba orgullo que cuando el uso de mascarilla dejó de ser obligatorio, en la calle la gente seguía usándola, pero ahora eso ha cambiado y mucha gente ya no la usa, principalmente los jóvenes", señaló. En la misma línea, Espinoza agregó que un porcentaje muy bajo de la gente que se contagia es mayor a 52 años. "Son los jóvenes los que están llevando el virus", dijo, indicando que lamentablemente la cifra está subiendo entre la gente de 14 a 16 años. "De 50 casos que tenemos, 16 son adolescentes", afirmó.

En la misma línea, el enfermero hizo un llamado a continuar cuidándose y a vacunarse. "La pandemia no ha terminado, no debemos dejar de realizar acciones básicas como el lavado de manos, tampoco descuidar el uso de mascarillas, aunque sea en espacios abiertos y sobre todo, a vacunarse, no creo que lleguemos a una situación similar a la que vivimos al inicio de la pandemia, pero aún así es importante que nos cuidemos entre todos", cerró.

BROTE EN EL IRA

Uno de los episodios más preocupantes conocidos esta semana es el que involucra al Instituto Rafael Ariztía, donde todos los estudiantes de la enseñanza media fueron enviados a cuarentena preventiva debido a contagios en diversos cursos.

La rectora del establecimiento, Nora Vento Urra, se refirió a lo ocurrido durante los últimos días. "El 25 de mayo el Seremi de Salud, como lo hace normalmente cada semana,



Cientos de alumnos del IRA están en cuarentena preventiva.

visitó las dependencias del Instituto Rafael Ariztía, con el fin de verificar en terreno el cumplimiento de los protocolos sanitarios y la aplicación de medidas preventivas colegiales. Durante la inspección, se constató el uso correcto de la mascarilla por parte de nuestros estudiantes, profesores, asistentes de la educación, administrativos y auxiliares. También, el correcto funcionamiento y limpieza de espacios comunes como salas, baños, comedores, oficinas y patios del establecimiento", señaló.

Asimismo, la directiva añadió que esta semana, las autoridades de Salud determinaron enviar a cuarentena preventiva a cientos de alumnos correspondientes a toda la enseñanza media del establecimiento. "En el Acta F°0097178, se dejaron algunas sugerencias meno-

res, las cuales ya estamos trabajando para su cumplimiento. Tras esto, la Seremía de Salud determinó que las Secciones Media Superior (el miércoles) y Media Inicial (el jueves), pasaran a cuarentena preventiva de acuerdo al aumento de casos positivos informados durante la tarde de ayer, retornando ambas a clases presenciales el día miércoles 1 de junio de 2022", explicó Nora Vento.

Además de la determinación de las autoridades de Salud, la rectora agregó que, de manera interna, decidieron suspender todas las actividades para los alumnos en la jornada de la tarde. "Frente a esto, en nuestro constante compromiso por cuidar el bienestar y la salud de nuestros alumnos, y garantizar la tranquilidad a los apoderados, esta Rectoría junto al Consejo Directivo hemos decidido extraordinariamente que a contar de mañana (hoy) viernes 27 de mayo y hasta el viernes 8 de julio, todas las actividades curriculares y curriculares complementarias de estudiantes y apoderados de la jornada de la tarde a la modalidad online, desde Pre-Kindergarten a 4° Medio; (clases, talleres, actividades deportivas, pastorales y culturales)", agregando que continuarán trabajando junto al Comité Covid, además de hacer un llamado al autocuidado.

CASOS AISLADOS EN OTROS COLEGIOS

Varios de los alumnos contagiados en el IRA participaron en el último desfile en conmemoración a las Glorias Navales en la comuna, por lo que jóvenes de otros colegios podrían haber resultado contagiados.

Considerando esta situación, "El Observador" conversó con el alcalde Oscar Calderón quien, sin dar cifras, indicó que si bien los colegios municipales han tenido contagios, han sido casos aislados. "No tenemos ninguna situación parecida a la del IRA, pero sí han habido casos que tratamos de contro-

lar siguiendo nuestros protocolos", dijo. En la misma línea, la directora provincial de Educación, Marta Renard, agregó que los datos que maneja son similares a los del jefe comunal. "Nos ha llegado información de algunos colegios, pero en su mayoría son casos aislados, no brotes", señaló.



La rectora del Instituto Rafael Ariztía Nora Vento Urra.



Fernando Espinoza, jefe del equipo Covid-19 de la Municipalidad de Quillota.